
令和 7 年度第１回運営推進会議会議録 

 

                                                    グループホームたかしずの森 

                                                開催日：令和 7 年 4 月 23 日（水） 

                                                時 刻：14:00～15:00 

                                                  場 所：新館２階談話室 

 

◎出席者  7 名 

  （事務局）      施設長  介護主任 

  （利用者代表）         本館代表：Ｔ 新館代表：Ｏ 

  （利用者家族代表）    本館代表 Ｙ 新館代表：Ｉ 

  （地域住民代表）       Ｓ（欠席）Ｅ（欠席） 

  （十和田市東地域包括支援センター）  Ｉ        

 

◎議事録 

 

  施設長：「グループホームのサービス提供の状況について」説明する。        

利用者の入退所については 2 月に１名の入退所があった。 

職員の異動については、3 月 10 日付けで常勤職員を１名採用し、今のところは

職員不足は解消できている。 

 

  施設長：「グループホームの利用料金一部改定について」説明する。 

大変心苦しいですが、燃料や食材の高騰により値上げをお願いしました。 

 

  施設長：「令和 7 年度運営推進会議構成員について」説明する。 

          7 年度の構成員を紹介し、自己紹介をしていただきました。今回包括支援センタ

ーからはＩ氏が出席されたが、今度からはＯ氏が担当するとのこと。 

 

  施設長：「令和 7 年度運営推進会議開催計画について」説明する。 

別紙開催日程により年６回開催いたしますのでよろしくお願いいたします。 

 

  施設長：「令和 7 年度事業計画書について」説明する。 

          別紙に基づき施設の 7 年度事業計画を説明する。 

 

出席者からはここまでで質問意見を募ったが特になし 

  介護主任：令和６年度 行事実施記録の説明と今後の行事について説明する 



   ６年度の行事は主に誕生会ばかりであったが、今年度からはもう少し外出の機会を

増やしていきたい。 

施設長：高清水小学校閉校により今まで運動会や学習発表会などの行事に参加していた

が、今後はできなくなるため、町内会の夏祭り等を開き利用者と地域住民との交流

をはかっていきたい。 

 

  施設長：「令和 7 年度介護職員処遇改善計画書について」説明する。 

          特に質問なし。 

 

その他 

施設長： 職員の研修についてはどうなっているのか。毎年みんなに受けさせているの

か？ 

介護主任：新しく入った介護職員には立場に見合った研修をあてているが、介護職員の

半数は 10 年以上勤務しているため、受講する研修がなくなってきているのが

現状であることを説明。新しい研修内容などがあって必要があれば受講させ

る。 

 

施設長：せっかく包括支援センターの方がいるので、どんな活動をしているのか教えて

いただけないか。 

Ｉ氏：包括支援センターでは６５歳以上の高齢者の困りごとを相談できる場となってい

る。認知症だけではなく、高齢者であればどんな相談も受け付けている。 

    ただ話を聞いてもらいたいという方もいらっしゃる。どんな内容でも構わな

い。で必要があればぜひ利用していただきたい。 

 

  施設長：その他特にご質問ないようですので、これで会議を終了します。 

次回開催は令和 7 年６月１８日(水)１４時となっておりますのでよろしくお願

い申しあげます。 

 

                                                                         以 上 

 

 

 

 

 


